
 

Urheber des Bösen 

 

Die Welt, sie ist seit jeher schlecht. Der Urheber des Bösen ist nicht Satan allein. Des 

Menschen Unterschrift und Stempel steht genauso fett darunter. Korruption und 

Machtgelüste. Kriege, Morde, Hungersnöte. Terrorangst und Menschenhandel. Böse Zungen, 

Erektionen, leere Augen, süßer Tod.  

Sehnt sich da nicht das Gemüte nach Erholung und nach Heil? Sehnt man sich da nicht nach 

Frieden, auch zu Lebenszeiten schon? Einer hat es wissen wollen, ob er uns befreien kann. 

Hat sich uns als Mensch gezeiget, so wie wir in Fleisch und Blut. Lag als kleiner lieber 

Knabe, groß jedoch als Gottes Sohn, in den finst’ren, lauten Zeiten als helles, leises Licht vor 

uns. So lasst uns dieser Nacht gedenken, die so still und heilig war, und lasst uns zukünftig 

erhoffen, dass Jesu Tod nicht unnütz war.        

 

 

 

 

 

 

(Hildegard Stofferin, 2017) 


